

Dr. Andrés Chabrilón
ABOGADO

Abogado del F. C. N. T. Argentino.
Banco de la Nación.
de Núñez, Gibaja, Martínez y Cia.
Estudio—CALLE CORDOBA Y JUNIS
POSADAS MISIONES

REDACCIÓN

Siempre las imprevisiones

Lo venimos sosteniendo desde hace tiempo, que nuestros gobernantes carecen de sentido práctico para prevenir muchos males que hoy nos azotan y que habo posibilidad de evitarlos.

Cada minuto que transcurre surge ante nuestros ojos un nuevo problema cuya solución se presenta difícil debido a la imprevisión del gobierno. A nuestros hombres de estado les es más cómodo andar con los eternos paliativos que no tienen otra influencia que conjurar momentáneamente el peligro que más tarde vuelve a presentarse revisitando mayor gravedad.

Para corroborar estas afirmaciones no necesitamos someterlos a un minucioso análisis de todas las cosas. Ahí están sirviendo de espejo a nuestros apuntes los problemas que se reflejan en el papel y al combustible, que para su funcionamiento necesitan las industrias mecánicas y los vapores o locomotoras.

Sobre el papel ya puntualizamos en artículos anteriores la desidia del gobierno nacional al no auspiciar o emprender por propia cuenta la empresa de explotar los bosques de araucaria del Neuquén, para extraer la materia prima que se requiere para elaborar la pasta del papel.

Todos los gritos de la prensa, que humildemente y persiguiendo un ideal de ese patriotismo, que no es el que se refleja llevando escarapelas en los aniversarios patrios, fueron ahogados por la indiferencia más absoluta de los encargados de prestigiar las buenas obras.

Ya se sabe a que precios se está pagando el papel, como consecuencia de esa desidia, con la amenaza que más adelante, si las cosas no cambian, vamos a carecer de ese artículo. En lo referente al carbón pasa otro tanto. Nadie ignora que existen en nuestro país, tanto en las provincias de Cuyo, como en algunos territorios del sud, grandes cuencas carboníferas que solo esperan el esfuerzo humano para producir el precioso mineral.

Esto lo saben perfectamente los entes del gobierno nacional y lo saben porque la prensa clamó para que se procediera a su explotación. Eso tampoco se hizo alegando fútiles pretextos y hoy nos hallamos con otro grave problema en puerta.

No hay existencia de carbón en el país, y resulta difícilísimo traerlo de Europa, a causa de

ESPECIALIDADES
DE LA
FARMACIA MISIONES:
LAS RECETAS de los SEÑORES MÉDICOS
LA ATENCIÓN PERMANENTE
Y LA OFICINA DE ANÁLISIS
Siempre precios módicos **TÓNICO PATICOD** **JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS**
POSADAS

Por sus excelentes condiciones

Todos prefieren el Jabón



(Marca registrada)

Lorenzo R. Piñero
ESCRIBANO NACIONAL
Atiende al público de 1 a 6 p. m.
HOTEL GERMANIA

la escasez de medios de transporte. Si no se consigue vencer esta circunstancia muchas de las industrias nacionales lo mismo que muchos servicios de transportes que para generar el vapor consumen carbón, tendrán que paralizarse y acarreará más miseria aun de la que soportamos. Todo esto sucede por imprevisión, por falta de iniciativas útiles, y porque los políticos que manejan la cosa pública, sacándole de politiquero no sirven para otra cosa. Esa es la verdad del caso, que hay que repetir una y mil veces ante los hechos que se están sucediendo, cuyos sacudones principales sufren el pueblo.

En memoria de Miss Cavel

El gobierno del Canadá, queriendo significar en alguna forma su simpatía por la heroica enfermera inglesa Miss Cavel, que fué fusilada por las autoridades alemanas de Bélgica, resolvió honrar la memoria de la heroína dando su nombre a un monte de once mil pies de altura y cubierto de nieve perpetua, que se levanta en aquel país a quince millas al sur de Jasper.

Congreso financiero de B. Aires

He aquí los temas que tratará en las sesiones de Abril, el congreso financiero panamericano:

- 1º—Establecimiento de un patrón monetario en oro.
- 2º—Letras de cambio, comencimiento, y demás papeles del comercio internacional.
- 3º a) Clasificación uniforme de mercaderías. b) Derechos de aduana. c) Certificados y facturas consulares. d) Derechos de puerto.
- 4º—Reglamentos uniformes para viajantes comerciales.
- 5º—Hasta dónde puede ser

conveniente una nueva o ulterior legislación concerniente a marcas de fábrica, patente de invención y derechos de autor.

6º—Establecimiento de una baja tarifa uniforme de franqueo y de comisiones por giros y encomiendas postales entre los países americanos.

7º—Extensión de arbitraje al ajuste de divergencias comerciales.

8º—Conveniencia de uniformar por convenciones internacionales, las leyes protectoras del trabajador y del trabajo.

9º—Fomentar la explotación de petróleo y otros combustibles minerales en América, en vista del interés del consumidor, del tráfico internacional y del progreso industrial del continente.

10—Necesidad de mejores medios de transporte entre las repúblicas de América y manera de satisfacerla.

11—Facilidades bancarias. Concesión de créditos. — Provisión de fondos para empresas públicas y privadas. — Estabilidad del cambio internacional.

12—Tarifa telegráfica. — Comunicación inalámbrica.

13—Uniformidad de las leyes para mejorar las condiciones de los créditos provenientes de las ventas de mercaderías.

Colonia Cerro-Corá

Su pasado y presente

No hace tiempo que el período metropolitano reclamaba de los poderes constituidos, se dedicara un poco más de atención al desenvolvimiento y progreso de los Territorios Nacionales.

Reclamo tan sano al ser oído, sus óptimos resultados no tardarían en dejar sentir su acción benéfica, pero desgraciadamente parece que no pasó de ser otra cosa, que una feliz iniciativa periodística, que por razones desconocidas no encontró ambiente favorable y no prosperó.

No bastan los tesoreros esfuerzos que los señores gobernadores dedican para mejorar en sus múltiples aspectos, la vida y condición de los pueblos diseminados en los extensos estados a su mando, les falta a tan plausibles propósitos ser secundados suficientemente por los poderes superiores, prestándoles las atribuciones de que carecen, para el mejor éxito en las funciones que

CASA IPA
RECIBIÓ:

Un gran Stock de casimires ingleses como para satisfacer el gusto más exigente: Corte elegante y rapidez en la entrega de los trajes.

se les confió, como representantes directos del Gobierno Nacional en los Territorios.

Una de las muchas facultades que carece un gobernante es la de intervenir en la adjudicación de la tierra pública, operación justamente de mucha importancia y que demanda un criterio esencialmente imparcial, por absorber ella la atención del colono, eficiente colaborador del progreso agrícola, base en que descansa la prosperidad y felicidad de los pueblos y regiones, cuyas características no son apropiadas para la industria ganadera.

Debo advertir, no hablo en tesis general, lo hago exclusivamente movido por lo que pasa y atañe en esta floreciente colonia, que anualmente, tan solo su producción de tabaco aporta a las áreas fiscales, cuatrocientos mil pesos en concepto de impuestos.

La colonia Cerro-Corá, una de las más cosmopolitas entre sus similares, hace varios años tuvo su Municipalidad constituida, gozaba de los privilegios de su autonomía y llegó a la cumbre de su período próspero; pero sujeta como todas las naciones y pueblos a una ley natural, las continuas reyertas y ambiciones políticas lugareñas, miraron prematuramente su robustez orgánica, y como consecuencia lógica, la decadencia fue rápida.

Junto con la decadencia, el crepúsculo que envolvía aquel pedregal político y económico de Cerro Corá ha caído... y lo más triste

aún, que ni siquiera se vislumbra en lejanía ningún indicio o señal que pudiera interpretarse como una esperanza para el futuro.

Esta colonia, con un pasado opulento de alternativas, y que sus hijos rememoran con justificado orgullo, al evocar los precisos momentos de su más próspera evolución política y social, sufre con la actualidad, como si el azote de su caída no fuera suficiente castigo, las consecuencias de una mala administración, que a continuar así, no solo importa un descrédito a nuestro adelanto institucional, sino que también sirve de moderno reclamo a nuestro vecino el Brasil, que da tierras en análogas condiciones que nuestro gobierno, pero con una abreviación de trámites asombrosa, muy al contrario de lo que pasa aquí.

El sistema observado por nuestro vecino, facilitando en toda forma la radicación del colono, sin dar lugar a especulaciones ni latifundios, parece haber dado los resultados anhelados. Ojalos con varios años de residencia en este Territorio, han liquidado lo que tenían para trasladarse al Brasil, y de donde las noticias que respecto su bienestar se reciben, son demasiado halagüeñas y de efecto muy tentador para el que vive en la incertidumbre si le darán o no la tierra en que hace más de ocho y diez años cultivó y habitó con su familia, la mayoría argentina.

A esta colonia le falta administración, hemos visto el caso de extranjeros que buscaban tierra pública disponible para establecerse, tener que buscarla personalmente, por no haber quien los oriente con indicaciones precisas de la tierra desocupada, y los hemos visto a los mismos regresar por donde fueron protestando por la falta de ubicación, cuando en pos de sí quedaban como eslavones de cadenas las chacras baldías reclamando brazos.

Aún más, no hay control ni fiscalización de ninguna especie en lo referente al manejo de la tierra pública, donde el favoritismo y complacencia pueden desempeñar

“LA PORTEÑA”
TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA
Bs. Aires sq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Sta. María

No exhibo otros muchos números de calzado fabricado expresamente para LA PORTEÑA por falta de espacio

Núm. 6 N.º 6. Zapaticito con una brida y moño \$ 1.40

N.º 9 N.º 9. Hacha para ni- ca capellada corrida con o sin puntera de lata... \$ 1.50

Aproveche esta especial oferta, no dude que el mismo calzado que en LA PORTEÑA le vende a \$ 1.50 en otra casa le costará \$ 2.50, la misma diferencia encontrará en el calzado de señoras y hombres. EN LIQUIDACION durante todo el mes gran cantidad de Broderies, Postones, Pantalitas, Corsets y poquitos de hilo y seda, clase extra a \$ 0.70 metro

TIBURCIO R. HUERTES.

PIDA UD. LA CERVEZA **“CRISTAL”** La más sana y agradable



CEIPE
CENTRO DE ESTUDIOS E INVESTIGACIÓN PARA LA PRESERVACIÓN DOCUMENTAL

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEIPE.



Peluquería Española DE Manuel Molina

FRONTE AL BANCO ESPAÑOL
PRECIOS SIN COMPETENCIA
Afeitar... \$ 0.30
Cortar el pelo... 0.30
Leciones a precios módicos. Esmerado servicio.

Escuela Elemental N.º 6

INSCRIPCIÓN

Desde la fecha queda abierta la inscripción con el siguiente horario: De 7 a 11 a. m. y de 3 a 5 p. m.
Nota.—Todo alumno que no haya cursado en otra escuela debe presentar el certificado de promoción y el de vacuación.
Febrero 21 de 1916.

Se vende

Terreno mtz. 50 x 100 todo alambrado y plantado con casa de material de tres piezas, cocina, horno, moderno panadería. Pozo con 3 metros de agua permanente. Sobre el camino real a Apóstoles frente a la Escuela de Villa Lanús. Se vende por tener que ausentarse sus dueños. Tratar escritorio A. De Negri Calle Buenos Aires (Casa Magaldi).

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos.

Lancha "Paranay"

Viajes a Itacua todos los Sábados a las 1.50ida y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 am y de Encarnación a las 11.30 am, los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para pasajes a 5 \$ por hora, los boletos para Itacua se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para pasajes deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

Trabajos Comerciales DE TODAS CLASES

Pida Ud. en la Imprenta "ALBERDI"

PROFESIONALES

Dr. Juan Parola MEDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vías urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m.—Calle Junin entre Córdoba y Rioja.

Dr. Macedonio Fernández ABOGADO

Estudio: LAVALLE 590 BUENOS AIRES Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

JULIO DIONISI

Constructor de obras

Planos y presupuestos.—Construcciones en general.—Venta de cal viva de Córdoba, Portland cemento, Portland blanco—Tierra Romana amarilla.—Pisos y ciclo-raso pino tea.—PRECIOS MODICOS.

Miguel Angel Martínez ABOGADO

Ha abierto su estudio en esta ciudad, atendiendo exclusivamente asuntos CIVILES Y COMERCIALES. Calle Colón entre San Martín y Sa.º miento.

Leonie R. de Alvarenga

MODISTA

Avisa a su distinguida clientela y a las familias, que ha reabierto su taller de modista, donde estarán atendidas esmeradamente y a precios sin competencia. Calle San Martín entre Buenos Aires y plaza 9 de Julio.—Única representante de los corsés MARI

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABILLÓN Abogado asuntos judiciales y administrativos BOLIVAR ENTRE JUNIN Y SAN LUIS POSADAS Misiones

Recreo POSADAS

Empresa Damos—CINEMA

Funciones: Jueves, Sábado, Domingo y días feriados
Los grandes estrenos de la semana—Los films sensacionales

DOMINGO 5

Primer Gran Baile de Disfraz continuará los días 6, 7, 11 y 12

GRAN ORQUESTA

Gran Empresa de Pompas Fúnebres Pignataro y Cia.

ESTABLECIDO EN ESTA CIUDAD.— CALLE SAN MARTIN FRENTE AL DEPARTAMENTO DE POLICIA

Participamos al distinguido público que en la fecha hemos establecido en esta ciudad, en la calle arriba mencionada, un servicio completo de Pompas Fúnebres de primer orden, con aparatos y útiles iguales a lo mejor que se usa en Buenos Aires, contando con un personal primario en el ramo. Atendemos todo servicio que se digna encomendarnos con prontitud y esmero y a precios muy módicos. Encargados de todas las transacciones ante las autoridades competentes Registro Civil y Municipales. Para servicio de lujo contamos con los mejores estilos Napoleón y Renacimiento y con atuados de los últimos y mejores modelos perfeccionados, forrados con plomo y otros con cinc.

ATENCION

La casa establece un servicio de lujo con capilla ardiente, cajón fúnebre a cuatro caballos y coche de duelo. Servicio que se acostumbra cobrar \$ 500, la Empresa cobrará solo \$ 150. Todo servicio que no está indicado en este aviso, se trata de antemano, por lo que los pedimos en caso de necesidad, consulten nuestros precios, en la seguridad que por su modestidad los aceptarían. A los pobres y Sociedad de Beneficencia, Cosmopolita Obreros y demás sociedades de Socorro Mutuo, se cobrará únicamente el cajón, teniendo la casa atada al infinito precio de ocho pesos dando fúnebre gratuito.

Asistencia Pública Nacional Compra de víboras

Esta Asistencia acepta las donaciones que se quiera hacerle de Víboras venenosas y paga un peso más a quien desee venderlas. Las víboras deberán ser sanas y conservar sus colmillos. Se prefieren las más virulentas: Yacarai, Coral, La Cruz, Cascabel, Nandurí, etc. Estos ofidios se destinan al Instituto Bacteriológico para preparar el suero antivenéreo contra las víboras de la región. La Dirección.

Escuela Normal M. de la Nación DEPARTAMENTO NORMAL

Por resolución de la Dirección los alumnos de este departamento, aprobados, deberán rendir sus exámenes complementarios el día 31 del corriente a las 7 a. m. como así mismo los aprobados de 6º grado. Exámenes de ingreso el día 28. Solicitantes de becas se reciben hasta el 29 del corriente. DEPARTAMENTO DE APLICACION Los alumnos comenzarán sus exámenes complementarios el 28 del corriente. Exámenes de ingreso el 28. La inscripción comenzará el 2 de Marzo, cerrándose el mismo día.

La Mueblería Europea

Es la única casa en Posadas y en todo el Territorio de Misiones, que tiene muebles de todos los estilos y gustos y que vende al mismo precio de Buenos Aires. Antes de hacer sus pedidos en otras casas, visiten nuestra casa y verán las CONDICIONES Y LOS PRECIOS

P. CHAPOV y GIRSON POSADAS MISIONES

MODISTA ROMA

De la Escuela Superior de Corte de **Julia B. de Stefanini** TRAJES de PASEO y CEREMONIAS BLUSAS VISOS BATONES —Calle Bolívar eq. 3 de Febrero—POSADAS

"LA ARGENTINA"

Mueblería y Carpintería DE: **Rodolfo Borowski**

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorio y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, a precio que no admite competencia. Se garante los trabajos Calle Achacucho y Sarmiento POSADAS Misiones

"Farmacia del Pueblo" DE Lindolfo C. Monzón FARMACEUTICO

ANALISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLINICO

Sueros Artificiales
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LAMPARA
—
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACEUTICOS **Oxígeno puro**
Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.
Se prepara "606"
Registro de las Recetas llevada con la mayor exactitud para cuando se necesite repetirlas
EQUIDAD EN LOS PRECIOS
Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

Escuela de Agricultura

Esta Escuela llama a licitación hasta el día 9 de Marzo próximo para la provisión de pan, gallina, carne y leña durante el año 1916. El pliego de condiciones se encuentra en la Secretaría a elevación de los interesados. Las propuestas se elevarán cerradas y lacradas a la Dirección de la Escuela y se abrirán el día indicado a las 8 a. m. en presencia de los interesados que concurrirán. Posadas, Febrero 9 de 1916. El Secretario-Administrador

'La Moderna' CARNICERIA

Única en la Capital que carnea con limpieza y siempre tiene carne gorda, buen corte estilo Buenos Aires, trato esmerado y atención especial == a los clientes a domicilio ==
LA QUE MAS VENDE Y MAS BARATO
Larguen a sus carniceros y prueben con "La Moderna"

LUTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. Venden a precios módicos y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa. Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones



Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto à Monte

Lo es de todos tamaños y à 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.— Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.— Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.— Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Copio de frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse à:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN E LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Villa Lanús

De interés para todos
Modo de conjurar la crisis

VENTA DE TERRENOS POR MENSUALIDADES y à PLAZOS — TIERRAS INMEJORABLES PARA TODA CLASE DE CULTIVOS —

En este pueblo, de grandioso porvenir para el futuro, situado à un paso de la capital del Territorio, existe ya una Escuela, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Capilla, Correos y Telégrafos, Molino Arroceros de Gramajo y Killmer, Carretería, Panadería, Peluquería, Hornos de Ladrillos, y anexo à esto las colonias de Gramajo y Killmer y de Leopoldo Lanús, ambas dedicadas al cultivo de arroz y hortalizas, cría de cerdos, etc., habiéndose inaugurado ya la fabricación de embudidos, industria que adelantará en poco tiempo grandes progresos.— Adquirir un terreno en este pueblo, es echar las raíces de quítira en poco tiempo grandes progresos.— Adquirir un terreno en este pueblo, es echar las raíces de un brillante porvenir, que asegurará la felicidad à cuantos aprovechen la oportunidad que se les brinda de hacerse propietario sin gran desembolso.

Por mayores detalles y condiciones, dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO DENEGRI, calle Bs. As., (casa Magaldi)

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RAPIDO VAPOR

«CUÑATAY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días à las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, à las 5.30 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben à bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7 à 5 p. m.

MATRÍCULA ESCOLAR

1816-9 de Julio-1916

ALBUM ESCOLAR DE MISIONES

Homenaje al 1er. Centenario de la Independencia Argentina

Se avisa a los padres, tutores, patrones, etc., de los niños de 6 à 14 años, que la matrícula para el año escolar se expedirá desde el día 15 del corriente en la Secretaría del Consejo (Escuela N. 4) de 7 à 11 a. m. y desde el 1.º de Marzo de 3 à 6 p. m. y se les hace presente que se aplicará la multa acordada en el artículo 44 inciso 8, a los que no cumplieran con las obligaciones establecidas en los artículos 3 y 6 de la Ley de Educación Común.

Posadas, Febrero 2 de 1916.

El Encargado Escolar.

Esta obra, la primera en su género que se publica en los Territorios, está destinada a poner de relieve, mediante su abundante material gráfico y literario, la historia educacional de Misiones.

Se costea entre los amigos de la educación por acciones de diez pesos con opción a un ejemplar o su reembolso íntegro después de la venta.

El beneficio que hubiera será destinado a la creación de bibliotecas escolares circunstantes para niños.

Nota:—Los interesados pueden dirigirse a la Comisión organizadora en San Javier (Misiones) o subcomisión Posadas.

Ferro Carril Nord-Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1915 vige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS

SALIDA DE POSADAS

Lunes: De Concordia, combinación Bs. Aires a las 6.30 a. m.	Lunes: Internacional de Asunción a Bs. Aires a las 8.50 p. m.
Miércoles: Internacional de Bs. Aires a Asunción a las 6.30 a. m.	Jueves: A Concordia, combinación Bs. Aires a las 6 a. m.
Viernes: De Concordia, combinación Bs. Aires a las 10.47 p. m.	Sábado: A Concordia combinación Bs. Aires a las 8.50 p. m.

'Marmorleria y Lapidaria' ACADEMIA DE MÚSICA

Alejandro Mercanti

ABIERTA DESDE EL 1.º DE MARZO

PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Pantheones y Monumentos.

Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnatas para parapetos.

Eseñanza de solfeo, armonía, canto, piano e instrumentos de cuerda.—Leción alterna: honorarios módicos.—Clases en la Academia y à domicilio, siempre personalmente por los profesores José Amorós y Alfredo Martini.—Calle Colón entre San Martín y Sarmiento.

Venta de toda clase de música e instrumentos musicales.
Representantes entre otras marcas de los siguientes pianos (Geiseler) construidos especialmente para estas latitudes, los que ofrecemos al público garantidos en inmejorables condiciones de economía y facilidad.

"TONICO PATICOD" Farmacia "Misiones".

Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: MARIANO DÍAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y administración
DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.

Posadas—Misiones

"RETORNO"

Por Claudio Guerdile, à 2 ps. el ejemplar

En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO NACIONAL DE CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES